
Protokoll Sitzung des FSR GG LaBaMa  Datum: 08.12.16

Beginn: 16:15

Anwesend:  Jacob, Janine, Janina, Lexi, Ozoda, Simon, Tim, Malte Gäste: Alex       

Protokoll: Jacob

Moderation: Lexi 

TOPe

1. Regularia

2. Termine/Berichte

3. Kooptierung

4. Klausurtagung

5. e-Mails

6. Probleme von Studierenden

7. To-Dos

8. Sonstiges

1. Regularia

- Wir sind beschlussfähig. 

- Das Protokoll zur nächsten Sitzung redigiert: Janine

- Das Protokoll vom 01.12.16 konnte nicht verabschiedet werden.

2. Termine/Berichte

- Bericht aus dem Fakultätsrat: 

o VG Wort: Es gibt noch keine neue Lösung. Das heißt der Vertrag wird ab 
01.01.17 gültig sein. Das heißt auch moodle wird am 31.12.16 abgeschaltet. Wir 
informieren über FB. 

o In die Forschungskommission der Fak I geht für uns Fabian Deus! Danke

o Herr Bongart hat die Initiative Pro-Best vorgestellt. 

 Es geht darum, Modulhandbücher universitätsweit zu vereinheitlichen 
und zu reakademisieren. Erstmal soll sich das auf die Fach-Bachelor 
beziehen, langfristig aber auf die Lehramtsstudis. Es soll zudem auch in 
allen Studiengängen außerhalb des Fachs bis zu 27LP erworben werden 
können. Ähnlich dem Studium Generale. 



 Insgesamt eine große Chance für uns nochmal Einfluss auf die 
Modulhandbücher zu nehmen. 

- Am 12.12.16 ist Lehrerbildungsrat um 9:00 im alten Senatssaal. 

o TOP wird unter anderem Pro-Best sein. 

- Am 12.12.16 um 19:30 Uhr (Eintritt frei!): 

Sven Gringmuth liest und kommentiert an diesem Abend drei Kerntexte der anderen Ar-
beiterbewegung (K.H Roth). Die kommunistischen Intellektuellen Georg K. Glaser, Franz Jung 
und Manes Sperber schauen in ihren biographischen Texten zurück auf das Scheitern der deut-
schen Arbeiterbewegung am Ende der Weimarer Republik, vor dem Hintergrund des Aufstiegs 
des Nationalsozialismus. Fragen die alle gleichermaßen bewegen: Warum hat der Faschismus in 
Deutschland siegen können? Weshalb haben viele GenossInnen danach die Seiten gewechselt? 
Warum wählten und handelten so viele Menschen ganz offensichtlich entgegen ihrer eigenen In-
teressen? Wie konnte die Kommunistische Partei, die Sozialdemokratie in ihren politischen Ein-
schätzungen nur so falsch liegen?
 

o Welche Konsequenzen diese Fragen für Organisation, Strategie und Einheit einer linken 
Bewegung gestern hatten und heute haben, dies wäre im Anschluss an die Diskussion 
nach Kyrosch Alidustis verdienstvollem Beitrag zur Aktualität der politischen Theorien 
Erich Mühsams sicherlich eine spannende und umfassende Debatte. Aber: Keine Angst! 
Versöhnlicher Abschluss in weihnachtlichem Sinne garantiert...

- Bericht vom AK Interim-Lösung: Es werden noch einige Räume geschoben. Vor allem 
das Kultkaff soll einen Lagerraum bekommen. So könnten sie auch ihre Technik besser 
unterbringen

o 24.01.16 ist dazu eine Hochschulkonferenz geplant. Wir mobilisieren dahin, um 
unsere Position stark zu machen. Genaueres folgt. 

o Der AStA plant einen synchronen Umzug. Wir betrachten das kritisch und setzen 
uns damit weiter auseinander. 

- AFSK 11.1.17 18:00 Raum folgt. 

- Stupa 13.12.16 18:00 Raum folgt. 

- Gestern war Studienbeirat der FAK II es ging vor allem um Kunst und Musik. Leider 
war niemand von den Betroffenen da. 

- Gleich um 18:00 ist unsere Veranstaltung aus der Queer-Reihe in Kooperation mit dem 
Gleichstellungsbüro. 

- Der Mailverteiler, den Alex angefragt hat, ist in Arbeit. 

3. Kooptierung

Nach der Vorstellung von Alex steht er heute offen für Fragen zur Verfügung. Wir freuen uns sehr 
über sein Interesse an unserer Arbeit. 



4. Klausurtagung

- Alles dazu steht hier im Pad https://titanpad.com/jr3XBub4Ml 

5. e-Mails

- gelesen und bearbeitet. 

6. Probleme von Studierenden

- Keine offenen Probleme. Alle anderen werden bearbeitet. 

o Bis auf eins: Eine Dozentin hat zu hohe Anforderungen in ihrem Seminar, sieht 
aber eine Änderung nicht ein obwohl Kommilitonen sie schon darauf 
aufmerksam gemacht hat. Wir übernehmen ab hier (Helen und Alex M.) 

7. To-Dos

- Fakultätsrat Wahlen stehen an. Wer kümmert sich drum die Leute auf die Liste zu 
bekommen. Janine und Simon kümmern sich darum. 

o Malte würde sich nochmal auf die  Liste schreiben, aber eher stellvertretendes 
Mitglied also weiter unten auf die Liste. 

o Will Dominik Feldmann in den Fak-Rat?

- Leute müssen ihre Protokolle zu machen am Rechner, damit auch andere sie bearbeiten 
können. Auch Helen!

8. Sonstiges

- Jacob wird sich (schneller) aus diversen Gremien zurückziehen. Alle sollten auf dem 
Schirm haben, dass wir bald einige Gremien neu vergeben müssen. 

https://titanpad.com/jr3XBub4Ml

